



Millonaria inversión en Salud del Nuevo Banco del Desarrollo BRICS+

Description

Brasil firma histórico proyecto para construir el primer hospital inteligente de su sistema público de salud

En una ceremonia celebrada en la capital brasileña, autoridades del más alto nivel formalizaron este martes el ambicioso Proyecto Hospital Inteligente de Brasil, una iniciativa que marcará un hito en la modernización del sistema de salud pública del país sudamericano.

La firma del acuerdo contó con la participación de la Presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo (NDB), Dilma Rousseff, quien se unió al Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y al Ministro de Salud, Alexandre Padilha, en un acto que simboliza el compromiso del país con la innovación en salud pública.

Un modelo pionero para América Latina

El proyecto contempla el desarrollo del primer hospital inteligente dentro del sistema público de salud brasileño, que se construirá en São Paulo. El centro estará especializado en medicina de urgencias, cuidados intensivos y neurología, áreas críticas para la atención médica de alta complejidad.

Con una superficie de 120.000 metros cuadrados, la nueva instalación albergará unidades de atención de urgencias, cuidados intensivos, salas de hospitalización regular, quirófanos y consultorios ambulatorios. Lo que distingue a este proyecto es su enfoque tecnológico integral: el hospital estará equipado con sistemas digitales avanzados que incluyen servicios de telemedicina, programación basada en inteligencia artificial, historias clínicas electrónicas y apoyo a la toma de decisiones clínicas.

Además, contará con un centro de comando hospitalario y un centro nacional de investigación e innovación traslacional, lo que lo posiciona como un referente en la integración de tecnología y atención médica.

Financiamiento y proyección nacional

El Directorio del Nuevo Banco de Desarrollo aprobó durante su 49^a Reunión, celebrada los días 4 y 5 de diciembre de 2025, un préstamo de hasta 320 millones de dólares para financiar esta iniciativa. La inversión refleja la confianza en el potencial transformador del proyecto.

Los impulsores de la iniciativa destacan que la implementación exitosa de este hospital piloto servirá como modelo para su replicación en otras regiones del país, permitiendo la transferencia de tecnología a nivel nacional. De esta manera, Brasil busca fortalecer significativamente su capacidad para brindar atención médica de alta calidad basada en

soluciones tecnológicas de vanguardia.

El Proyecto Hospital Inteligente de Brasil representa un paso decisivo en la modernización del sistema de salud pública y posiciona al país como líder regional en la adopción de tecnologías médicas avanzadas al servicio de la población.

El Maipo

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl